

Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Gelar DDS untuk Tingkatkan Keamanan Desa

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 31, 2024 - 21:53



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam upaya memperkuat keamanan dan menjalin kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Polres Cianjur, Aipda Ade Kumaedi, melaksanakan kegiatan Door-to-Door Security (DDS) pada hari Rabu, 31 Juli 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menyapa langsung warga dan mengidentifikasi potensi masalah keamanan di wilayah Desa Campaka.

DDS ini merupakan bagian dari strategi Polsek Campaka untuk mendekati diri dengan masyarakat dan memperoleh informasi terkait isu-isu keamanan yang mungkin ada. Aipda Ade Kumaedi berkeliling ke berbagai rumah warga, berbincang dengan penduduk setempat, serta memberikan edukasi mengenai keamanan dan tindakan pencegahan kejahatan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, mengungkapkan pentingnya kegiatan DDS ini sebagai bentuk komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Dengan kegiatan DDS ini, kami berharap dapat membangun hubungan yang lebih baik dengan masyarakat serta memperoleh dukungan mereka dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Campaka.

Aipda Ade Kumaedi menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya fokus pada identifikasi masalah, tetapi juga pada upaya pencegahan dengan memberikan informasi mengenai tindakan yang bisa diambil oleh masyarakat untuk menjaga keamanan pribadi dan lingkungan mereka.

Kegiatan ini mendapatkan sambutan positif dari warga yang merasa lebih aman dan diperhatikan oleh pihak kepolisian. Diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

"Melalui DDS ini, kami berupaya untuk membangun kepercayaan dan kerja sama antara Polri dan masyarakat. Dengan informasi yang kami dapatkan dari warga, kami dapat lebih cepat merespons isu-isu keamanan dan memberikan solusi yang tepat," ujar Aipda Ade Kumaedi, Bhabinkamtibmas Polsek Campaka.